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議会報告会記録（平成 24 年 2 月 8 日（水） 善防公民館） 

 

１１１１部部部部    議会報告議会報告議会報告議会報告    

問：産業団地の企業誘致に努めると書いてあるが、どのような回答だったのか。 

答：産業団地については、県との関連があるので十分な交渉をしてほしいと提案しており、

また、民間利用も提言しておきます。 

 

２２２２部部部部    市政市政市政市政についてのについてのについてのについての意見交換意見交換意見交換意見交換（（（（テーマテーマテーマテーマ：：：：まちおこしまちおこしまちおこしまちおこし・・・・地域地域地域地域おこしおこしおこしおこし））））    

問：加古川市、姫路市に道の駅がないので、下里地区に道の駅をつくってほしい。 

答：要望として承っておきます。 

 

要望：住宅を建てるにも規制がありすぎる。特に道路沿いに多いのでは。 

 

要望：防災無線の補助金が少ないのでは。 

 

要望：下里地区のふれあいまつりについて、300～400名の方が参加しておられたが、出品

数が少ない。地産地消のあり方も含めて、もう少し大きい記事にしてほしい。 

 

要望：住宅地がほしい。 

 

要望：テーマを決め、ひまわり公園のようなものをつくってほしい。魅力あるものに。 

 

 


